

2003-2004



岐阜中週報

Lend a Hand

手を貸そう R.I.会長 ジョナサン B.マジアベ

会長	森 益 男
幹事	長 井 義 夫
発行者	ウェブ委員会
委員長	篠 田 泰 成
例会	毎週火曜日 12時30分
会場	岐阜ルネッサンスホテル
事務局	岐阜市神田町 2-2
	電話 264-9235 番

平成 16 年 6 月 1 日(火)
第 570 号
第 646 回例会

会長挨拶

副会長 松井 順五

5月11日、待ちに待った、初夏の風物詩、長良川の鶺鴒開きと鮎の解禁が訪れました。鮎は年魚とか香魚とか呼ばれ、一年でその一生を追い、真夏の最盛期には、スイカの香りと云われる、特有の芳香を放ちます。鮎は10月から11月にかけて、中流域から下流域の小砂利の浅瀬で、産卵し、約2週間で孵化し、48時間以内に川を下り、汽水域や、海に出て海産プランクトンを食べて成長し、翌年の2月から、4月にかけて、河川を遡上し、初期は動物性の食性を示しますが、やがて、川底の石に付着した、苔(珪藻)を主食とするようになると、自分の餌場である縄張り、つまりテリトリーを持つようになります。このテリトリーを持った鮎が、鮎釣りの対象となるのです。

まず、おとり鮎の尾部に掛け針をつけて、あたかも侵入者の如く、このテリトリーに入れてやると、縄張りを持った鮎は、これは、大変だと思い、必

死でこの侵入者を追い出そうとして、体当たりをしてきます。このときテリトリー鮎にとっては、運悪く、釣り人にとっては運良く、鮎が釣掛りすることになるのです。

一般に釣というのは、餌又は擬似餌などを捕食にきた魚を釣り上げるものです。ところが鮎釣りだけは、これとは異なり、鮎がテリトリーを守るとい習性を利用し、餌を全く使わないで釣り上げる世界でただ一つの釣法なのです。

6月、7月の毎日曜は全国の河川で、鮎の解禁が行われ、太公望の心躍る季節がやってきました。

今年はどれだけ釣れるだろうか、楽



しみです。どうか良い年でありますよう祈らずにはいられません。

第6回次年度理事役員会

日時:平成16年5月25日(火)PM1:40~
場所:岐阜ルネッサンスホテル
司会:中山 章 幹事
開会の挨拶:加藤義明 副会長
議事録作成:中山章 幹事
出席者と資料の確認:河嶋 孝 幹事
議長選出:田邊 雅範 会長
出席者:田邊、加藤(義)、音瀬、中山、安田、森、長井、林、柴田、河嶋、佐藤

【議題】

第1号議題:委員会事業計画決定の件

*経緯説明し、承認されました。

第2号議題:予算決定の件

*次年度予算は修正の上、承認されました。

第3号議題:クラブ活動計画書作成の件 *予算、委員会活動が決定されましたので、他の資料とともに印刷の方へ廻すこととなりました。

閉会の挨拶:森 益男 直前会長

前例会の記録

平成16年5月25日(火)

[点鐘]12時30分

[ソング]それこそロータリー

[ゲスト]卓話者:国際ロータリー第2520地区 石巻南 R.C.佐藤友信様

[ピジター]小坂良治君(美濃 R.C.)
他2名

[出席率]会員総数40名

(出席免除0名、猶予0名)

本日出席28名 70.00%

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・委員会報告・ニコボックス報告

[卓話]『少年の憧れの

ロータリークラブ』佐藤友信様
担当 会計

次回予定第647回

平成16年6月8日(火)

[点鐘]12時30分

[行事]クラブフォーラム

担当 幹事

**友情と奉仕の灯を
スマイルボックス委員会**

**岐阜南 RC 地区大会実行委員長
宮島 勝太郎君
辻 修君**

2004～2005年度地区大会のホストを務めます。“簡素で楽しみながら心のこもった大会”にしていきたいと思っております。どうか皆様方全員のご出席を賜りますよう心からお願い申し上げます。

加藤 一誠 君

先日の植林例会ご苦労様でした。

長井 義夫 君

佐藤友信様、遠いところお越しくださいました。ありがとうございます。

結婚記念日おめでとうございます

松井 順五 君

音瀬 晴夫 君

